
REPORTE DE ACTIVIDADES DICIEMBRE 2018

PRESIDENTA MUNICIPAL

 Junto con mis compañeros regidores, sindico, secretario y directores, se
realizó el corte de listón del km. de la alegría; en el cual se logró llegar un
poco más allá de la meta, con el objetivo de dar un detalle para esta navidad
a los niños más necesitados.

 Se conformó el consejo de salud y comité de dengue los cuales presido; en
el participan personal de salubridad y algunas áreas del ayuntamiento.

 Realice toma de protesta al perito traductor de este ayuntamiento.
 Acudí a la toma de protesta en GDL, de nuestro gobernador Enrique Alfaro;

con el cual estaremos trabajando en conjunto para el crecimiento de nuestro
municipio.

 Junto con la presidenta y directora de DIF, así como con la directora del IMAJ,
se vacío un corazón más de tapitas en el jardín municipal; las cuales tienen
como objetivo venderlas y así apoyar a niños con cáncer.

 Asistí a diferentes secretarias en GDL a seguir con la gestión, para obtener
recursos económicos y materiales que nos ayuden al crecimiento y desarrollo
de nuestro municipio.

 Se tuvieron reuniones con autoridades de El limón, para continuar con el
tema de metropolización.

 Estuve presente como invitada especial en eventos de instituciones
educativas, en algunas entregando reconocimientos. Así como en eventos
sociales.

 Estuve presente en el día con el ciudadano, esta vez realizado en el jardín
municipal de nuestro municipio.

 Se realizó sesión solemne en conmemoración  de la proclamación  de la
Asamblea General de las Naciones Unidas; el día 10 de diciembre. La cual
se realizó por fuera del palacio municipal.

 Se conformó el consejo municipal de participación social en la Educación,
este con el fin de promover la participación de la ciudadanía en actividades
que fortalezcan y mejoren la educación pública.

 Tuve la atención hacia los ciudadanos, con el fin de escuchar sus
necesidades y buscar las soluciones a estas.

 Se sigue  apoyando a deportistas Grullenses con transporte.
 Apoyo económico a ciudadanos e instituciones educativas que lo solicitan.
 Sesión solemne de H. Ayuntamiento, por el 106 aniversario de la fundación

del Municipio de El Grullo; en la cual tomo protesta, el cronista oficial.
 Se celebró sesión extraordinaria No. 3, quedando ahí aprobado el

presupuesto de egresos 2019. Así como la sesión ordinaria No. 5.
 Me reuní con el personal de este ayuntamiento; para platicar y así lograr un

mejor desempeño en el trabajo de cada día.



 Se hizo entrega de juguetes a los niños del Albergue CNPR, donde también
se ofreció por parte del comedor Esther Llamas h la dirección de desarrollo y
participación ciudadana un pequeño refrigerio; de igual forma estuve
presente en la posada del Comedor Esther Llamas, con entrega de bolos y
refrigerio. Y entrega de juguetes recabados en el Km. de la Alegría en
diferentes comunidades y colonias de este municipio.

 Recibí a estudiantes de la Escuela Adolfo López Mateos,  quienes me
entregaron agradecimiento, por el apoyo que han tenido de parte del
ayuntamiento.

 Sigo trabajando personalmente con los directores, para lograr mejor atención
y servicio para la ciudadanía.

 Inaugure y participe en las actividades (desfile, posada navideña, eventos
culturales, etc.) y entrega de reconocimientos a los participantes del festival
navideño edición 2019; así como la clausura del mismo.

 Acompañe a la dirección de seguridad pública para entregar equipo de
uniforme para los elementos, los cuales fueron otorgados por el Consejo
estatal de seguridad pública; así como una nueva patrulla y constancias por
los cursos y talleres que han tomado, para su crecimiento laboral.

 Se entregó también, herramientas y equipo básico a la dirección de
protección civil, donación de la Ciudad hermana de Kent Washington a través
de la Unidad Municipal de protección civil y bomberos de Autlán.

 Asistí a capacitación, Red de Alcaldesas a GDL, en CIDIGLO (consorcio de
investigación y dialogo sobre el gobierno local).

 Junto con la dirección de registro civil se hizo entrega formal de actas de
matrimonio, de la campaña gratuita de matrimonios.

 Se hizo entrega nuevamente junto con mi equipo de trabajo, 7 toneladas de
jitomate en algunas comunidades de El Grullo.

 Asistí a reuniones con el comité de Feria edición 2019, para el seguimiento
de organización de actividades artísticas y culturales.

 Realice entrevistas a medios de comunicación junto con el comité de feria
para dar a conocer el programa de la feria edición 2019.
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